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Quand s'enchaînent leurs "cata" comme ils disent, les hommes ont un

proverbe : "Un malheur n'arrive jamais seul." Certains lâchent, en de

fâcheux événements, des paroles du genre : "Y a rien qui marche,

aujourd'hui… J'ai pas de chance... J'ai tout loupé..." D'autres, dépités,

“"Voici, mes souffrances mêmes

sont devenues mon salut" Ésaïe
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se comparent à "Gaston la gaffe", ce personnage de BD, le roi de la

guigne à qui rien ne sourit.

 

Paul Ettori

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous ! 
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